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Аннотация. Продолжено начатое в первой части статьи исследование российского экономического 

сообщества на основе анализа результатов опроса российских экономистов и изучение его мнения 

относительно исходной выборки научных журналов. Построены паттерны, характеризующие 

представление российского экономического сообщества о своей структуре. Изучены представления 

об интересе, престиже и научном уровне экономических журналов со стороны подгрупп данного 

сообщества, полученных на основе построенных паттернов. Рассмотрена взаимосвязь между 

полученными рейтингами журналов и паттернами респондентов.  
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Abstract. The study is continued of the Russian economic community based on the analysis of a survey of 

the Russian economists and of the opinion of this community on the selection of scientific journals. Patterns 

are constructed characterizing the Russian economic community self-image of its structure. The vision on the 

part of subgroups of this community is studied of interest, prestige and scientific rate of economic journals, 
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based on the patterns constructed. The correlation is considered between journals ratings and respondents 

patterns obtained. 
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